

Putin envía condolencias por deceso de Fidel Castro



La Habana, 26 nov (RHC) El mandatario ruso, Vladimir Putin, envió este sábado una carta de condolencia por la muerte de Fidel Castro al presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Raúl Castro, informó el Kremlin.

Expreso a usted y a todo el pueblo cubano las más profundas condolencias por la muerte del líder de la Revolución cubana, su hermano Fidel Castro, reza el mensaje del jefe de Estado ruso.

El nombre de ese destacado estadista con todo derecho se puede considerar como símbolo de toda una época en la historia contemporánea mundial, señala el documento.

La Cuba libre y soberana construida por él y sus compañeros se convirtió en una influyente miembro de la comunidad internacional y fue ejemplo e inspiración para muchos pueblos y naciones, señala Putin en su mensaje.

El presidente ruso destacó el enorme aporte de Fidel Castro en el establecimiento y desarrollo de las relaciones ruso-cubanas y en la estrecha cooperación estratégica en todas las esferas, al calificar al líder cubano de socio sincero y seguro de Rusia.

Se trata de una personalidad fuerte y sabia que siempre miró con seguridad al futuro. Fidel Castro fue una persona de grandes ideales políticos, un ciudadano, un patriota, convencido, sinceramente en la justeza de su causa, a la que dedicó toda su vida, constató Putin.

El recuerdo del líder cubano quedará para siempre en los corazones de los ciudadanos de Rusia, concluye el jefe de Estado, quien deseó a la familia del Comandante en Jefe firmeza y aplomo ante tan irreparable pérdida. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113339-putin-envia-condolencias-por-deceso-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba